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Vogliamo sollevare il problema, almeno per noi, del nuovo sistema di iscrizioni adottato da un
paio di organizzazioni (maratone e maratonine). Invece delle scadenze con le date per il
"cambio tariffa" hanno adottato il numero degli iscritti, questo impedisce di fatto il poter
accumulare diverse iscrizioni e fare un solo bonifico. Una società non può aspettare un certo
numero di adesioni perché, nel frattempo, potrebbe aumentare la quota e allora, chi rimborsa?
Quando un atleta decide di iscriversi deve farlo subito, senza aspettare gli altri, e, quindi,
bonifici o operazioni con carta di credito a valanghe. Vi rendete conto che regalo facciamo alle
banche? Forse sono in difficoltà e hanno bisogno di aiuto, noi invece siamo molto ricchi e oltre
alle quota per l'iscrizione dobbiamo aggiungere altri soldi da "devolvere" alle banche
Perchè utilizzate questo sistema penalizzante per le società e atleti mentre è vantaggioso solo
per le banche? 
Ci piacerebbe conoscere il parere di altre società e atleti, perchè in giro si lamentano tutti ma
nessuno dice o pubblica nulla sulla questione? Siamo solo noi che riteniamo sbagliato un simile
sistema?
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